

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere liebe Mitarbeiterin

Dagmar Hahn

am 19. Januar 2016 unerwartet verstorben ist. Das Inselspital trauert um eine langjährige Arbeitskollegin.

Seit 13 Jahren arbeitete Dagmar Hahn am Universitätsinstitut für Klinische Chemie im Inselspital. Wir verlieren mit ihr eine pflichtbewusste und treue Mitarbeiterin sowie lebenswürdige Kollegin. Durch ihr grosses Engagement wurde sie sowohl von Vorgesetzten als auch den Mitarbeitenden sehr geschätzt.

Wir werden sie sehr vermissen und in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

Mitarbeitende des Zentrums für Labormedizin
Direktion und Personal des Inselspitals Bern

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis in Deutschland statt.

Die Gedenkfeier findet am Donnerstag, 4. Februar 2016, um 13.15 Uhr in der Reformierten Kapelle des Inselspitals statt. Zu dieser Feier sind alle herzlich eingeladen.